

# ふれあい坂田池公園野球場リニューアル

## 記念式典



4月30日、ふれあい坂田池公園野球場リニューアル記念式典が開催されました。この球場は1994年

(平成6年)の完成から四半世紀が経過し、各施設の老朽化が進んでいたことから、「成田国際空港周辺対策交付金」と「スポーツ振興くじ助成金」を活用して改修工事を行いました。スコアボードはカラー画像の表示が可能になり一新されたほか、観客席やベンチ、フェンスなどのほぼ全てが新しくなりました。

式典で佐藤町長は「横芝光町は、町内大会が盛んに行われ、町民の野球熱が高いと感じている。現在、プロ野球で活躍している阪神タイガースの伊藤将司投手や楽天イーグルスの早川隆久投手も、この野球場でプレーをしてきた。これからもこの球場から素晴らしい選手が輩出されることを願う。」とあいさつをしました。

また、川島議長は「この野球場は高校野球をはじめ各種大会の試合会場や練習場所として、大人から子どもまで多くのみなさんの健康体力づくりと親睦、そして夢や希望が育まれる場所として親しまれてきた。このたびリニューアルされ、今まで以上に生涯スポーツの振興に寄与するものと期待したい。」とあいさつしました。

テーパーカッターには、町内の各少年野球チームの主将も参加し、新たにリニューアルされた野球場の前に「これからの練習や試合が楽しみ」と目を輝かせていました。

式典終了後には町内外の大人野球チーム(バズーカーズ・一発屋メッツ)と中学生チーム(横芝中・光中)による記念試合が行われました。

選手たちは、新しい砂と芝生の状態を確認しながら会場を盛り上げる好プレーを見せてくれました。